
GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

Em cumprimento ao princípio constitucional e a Lei Nº 101/2000, estão publicados abaixo Atos Oficiais Adminis-
trativos de Prefeituras, Câmaras Municipais e outros Orgãos Oficiais, que zelando pela transparência das contas 
públicas municipais, coloca à disposição da população documentos diversos para a devida prestação de contas.

A publicação impressa e eletrônica de anexos dos relatórios da Lei de responsabilidade Fiscal-LRF é uma exigência da Constituição Federal que estabelece que 
o Poder Executivo os publicará, até trinta dias após o encerramento de cada bimestre e quadrimestre. O objetivo dessa periodicidade é permitir que, cada vez 

mais, os orgãos de controle externo e a sociedade, conheçam, acompanhem e analisem o desempenho da administração municipal.

Ano XXII   Nº 5993       Rua Prof° Folk Rocha, Nº130 - Sala 206 - Jardim Ouro Branco - Barreiras/Ba Tel .: 77 3612.7476    15 de setembro de 2022 

 

Ata da 4ª Sessão Ordinária da Câmara 
Municipal de Cotegipe, Estado da Bahia, do 
2º período Legislativo, em 31 de agosto de 
2022. 

 

                Aos 31 (trinta e um) dias de agosto de 

2022, (dois mil e vinte e dois), às 19:00 hs (dezenove 

horas), hora regimental, no salão Nobre da Câmara Municipal 

de Cotegipe, Estado da Bahia, localizada em sua sede 

própria à Rua Barão do Rio Branco n.º 41. Na composição da 

Mesa: Joel do Bomfim Alves – Presidente, Uandros Santana de 

Oliveira – 1º Secretário e Célia Maria Mariani Passos 

Chaves – 2ª Secretária. Feita a chamada dos Vereadores, 

verifica-se (07) presenças e (02) ausências. Sob a proteção 

de Deus e em nome da Comunidade, o Senhor Presidente abre a 

Sessão, saúda os presentes, rádio ouvintes e internautas. 

Em seguida o Sr. Presidente justifica as ausências dos 

Vereadores: Juracy da Conceição Tavares e Antônio Luiz dos 

Santos Tadeu. Prosseguindo, solicita da 1ª Secretaria a 

leitura da Ata da Sessão anterior para apreciação do 

Plenário, quando foi aprovada por unanimidade. Em 

seguimento solicita dos Senhores Secretários a leitura das 

matérias do expediente: Requerimento n 002/2022 – de 

autoria da Vereadora Urânia Santiago Magalhães Neta. 

Requerimento n 001/2022 – de autoria da Vereadora Célia 

Maria Mariane Passos Chaves (Neta). Requerimentos n 007 e 

008/2022 – de autoria do Vereador César de Souza Silva e 

Requerimento n 012/2022 – de autoria da Vereadora Solange 

Mariani. A palavra é franqueada ao Senhores Vereadores, faz 

uso da palavra a vereadora Celia Maria (Neta) – 
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Cumprimentando a todos, assim justificando a sua ausência 

na sessão passado, devido ao falecimento do seu vizinho e  

 
 

amigo a mais de trinta e um ano, seu Aldenor Romeiro. 

Deixando também a gratidão em nome de Antônio Feitosa, Sula 

e Katiana pela a estada na comunidade da Macambira no 

movimento da cavalgada, e assim deixando seu elogio. 

Apoiando os requerimentos dos colegas, avisando que o 

requerimento do vereador César já está retomando a 

colocações das lâmpadas no município. Falando também do seu 

próprio requerimento que foi a colocação de placas nas vias 

públicas, pois é de grande importância na localização para 

aquelas pessoas que moram em outro local e procuram pelos 

órgãos públicos. Dando sequência aos trabalhos, o Vereador 

Professor César – Cumprimentando a todos. Externando seus 

sentimentos a família de seu Aldenor, a família de dona 

Tapua pela a perda de seu Ica, a família de dona Mira e a 

todas famílias que perderam seus entes queridos. Em seguida 

comentando do seu requerimento comentado pela a vereadora 

Neta na questão das lâmpadas. Sobre o outro requerimento 

reforça-o, pois, é de grande urgência a resolução da ponte 

do Beija-Mão, com isso cobrando o melhoramento dessa ponte, 

pois é uma ponte onde não tem corre mão, nem sinalização. 

Relatando que na semana passada passou nessa ponte, em três 

momentos, e em um encontrou um senhor que ia à sua frente 

de moto e ele quase caiu, mesmo indo devagar. Em seguida, 

comentando que nessa quarta-feira o município colocou o 

salário dos professores na conta, e que isso é bom, mas 

sinalizando que nesse dia também recebeu diversas ligações 

dos professores. Dizendo ainda que o município está fazendo 

uma formação continuada e que isso é importante, depois de 

uma pandemia com duração de dois anos, onde prejudicou o 
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aprendizado dos alunos, e também a dificultou os 

professores em lidar com meninos com os pensamentos 

totalmente diferentes, assim concordando com a  

 
formação continuada. Com isso dirigindo a sua fala ao 

presidente que a formação continuada está acontecendo no 

sábado, e que os professores de Taguá também irão 

questionar sobre o sábado, pois os sábados estão fora da 

carga horário do professor. Explicando que o professor tem 

a carga horaria de vinte ou quarenta horas de segunda a 

sexta. E que a Lei do munícipio a que ampara o servidor, 

como se fosse um estatuto diz a mesma coisa, que a carga do 

professor é de segunda a sexta. Explicando também que o 

professor tem uma lei específica, Lei cento e vinte cinco 

que é o Plano de Carreira, onde diz também que a carga 

horaria é de vinte ou quarenta horas, não incluindo os 

sábados. Com isso acrescentando um acontecimento que 

aqueles professores que não participaram do encontro, 

tiveram no seu contracheque um desconto de um dia de 

serviço, dizendo que isso é uma situação equivocada e 

totalmente ilegal. Diante essa situação o vereador César 

relata que logo ligou para três advogados, mostrando assim 

o respaldo jurídico onde o todos os advogados falaram a 

mesma coisa. Acrescentando que não ligou apenas para o 

advogado Alan que é o procurador do município, mas que no 

outro dia irá ligar. Dizendo que explicou a situação da 

mesma forma que está explicando a todos no momento que 

estão ouvindo, e também a secretária de educação se estiver 

acompanhando a sessão. Com isso dando exemplos da carga 

horária do servidor Alex, funcionário da Câmara, que a 

carga horária é fechada de segunda a sexta, e se caso o 

presidente exigir para o mesmo trabalhar no sábado e no 

domingo, vai ficar nas seguintes situações, ou vai ficar da 
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boa vontade o funcionário ir no sábado, ou, o presidente 

terá que pagar hora extra. Mostrando assim a sua indignação 

mediante a essa situação, dizendo que irá entrar 

primeiramente com o pedido para o Procurador Jurídico e 

para 

 
 

a secretaria de educação Joseli solicitando no próximo 

pagamento a devolução do valor que foi descontado do 

servidor, e se caso não tenha o entendimento, irão entrar 

no Ministério Público. Relatando que na quinta-feira 

passada as aulas na sede funcionaram, mas que os ônibus que 

iriam para as comunidades, foram para o movimento do ACM 

Neto, devido a isso os alunos foram dispensados, pois os 

professores foram convocados a estarem presente no evento. 

O vereador ainda comentando que esse dia não foi descontado 

dos professores sim o sábado, sendo que o sábado não consta 

na carga horaria, dizendo que essa situação é vergonhosa e 

também mostrando ao presidente a importância do diálogo. Em 

seguida dizendo que no ano que vem terá formação novamente 

e o município vai ter que pensar em uma estratégia para ter 

essa formação para o professor, perguntando ao presidente o 

que os professores estão dizendo hoje. Com isso o vereador 

César fala que da sua profissão que também é professor hoje 

graduado e pós-graduado e seu salário é de professor de 

magistério, diante isso o mesmo diz que não vai precisar 

mais fazer graduação pois isso não terá mais importância no 

município. Relatando que falou para Joseli onde estava 

presente também outros professores como Jair, Tânia e 

Luzinete que se colocaria à disposição para passar nas 

escolas fazendo esse chamado para os professores. Em 

seguida dizendo que aqueles dias que os professores 

necessitaram para se reunirem com a APLB durante os três 
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dias, serão repostos e se caso algum dos professores não 

forem, nesse caso é diferente, nesse será descontado. 

Afirmando já ter ganhado duas causas nessa situação, 

dizendo ainda que já tranquilizou esses professores que 

ligaram. Sobre a cavalgada da comunidade na Macambira 

parabenizando a todos os organizadores e responsável em 

nome de Katiana e 

 
 

Antônio Feitosa, e a recepção de todos.  Relatando também a 

sua ida em Maria de Dilton, onde aconteceu uma festa entre 

amigos. Logo após deixando claro o nome do seu deputado 

federal que se chama Uldurico Junior, e o seu Deputado 

Estadual Eures Ribeiro, Senador Otto Alencar, Governador 

Jerônimo e Presidente Lula 13, assim desde já pedindo os 

votos. Voltando a fala do vereador César para esclareceu a 

vereadora Neta e explicando a diferença da reposição de 

aulas e sábado letivo. Continuando com a palavra a 

vereadora Solange Mariani – Cumprimentando a todos. Em 

seguindo dando o seu ponto de vista nas falas do vereador 

César quando se posiciona em relação aos professores, e a 

situação dos professores serem convocados. Na questão 

também dos ônibus em vez de buscar os estudantes para 

estudarem foram para o movimento do ACM Neto, no qual esses 

professores foram convocados para estarem no movimento, 

pois se não fossem esse dia seria descontado do salário.  

Dizendo também sobre a formação dos professores, que a 

maioria são feitas pelo o seu próprio recurso e mesmo assim 

não são respeitados no seu piso salarial. Cobrando da 

gestão respeito a esses professores, a regulamentação do 

cargo do salário, e também a condição exata no que diz a 

lei. Relatando que a professora Veracy está lutando na 

justiça para conseguir o seu espaço para estudar na 
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Universidade Federal da Bahia como uma professora ímpar, 

primeira professora a conseguir uma vaga e não está 

conseguindo continuar por não ter uma hombridade daqueles 

que dirigem a educação a dar e ela o direito que é 

garantido. Com isso prestando o seu apoio a professora 

Joseli com palavras positivas, e pedindo para a mesma ter 

coragem e romper determinadas muralhas, mas que compareça 

para prestar esclarecimento pois ninguém irá trata-la mal, 

e sim  

 
dialogar diante as falhas. Logo após, abraçando a família 

de dona Mira, mãe do seu grande amigo Niltinho. 

Solidarizando a família também do seu Aldenor. Eternando a 

família de seu Ica, assim solidarizando a todos que 

perderam os seus entes queridos. Sobre as cavalgadas a 

vereador Solange diz que ver esses momentos como uma 

oportunidade de rever os amigos, assim relatando o 

movimento em Maria de Dilton que não esteve presente, pois 

estava em outro evento, mas que ficou sabendo do belíssimo 

trabalho. Comentando também da cavalgada da comunidade da 

Macambira, parabenizando a todos os organizadores e também 

toda a comunidade pela a recepção. Apoiando todos 

requerimentos dos colegas vereadores. Voltando a sua fala 

para esclarecer ao vereador Matheus a questão da energia da 

comunidade dos Poço de Galdino que está chegando a energia 

antes das eleições, não somente dessas, mas também em 

outras comunidades. Falando também que o poço da Reforma da 

Rio Grande já está jorrando água. Seguindo com a palavra a 

faz uso a Vereadora Urânia Magalhães – Cumprimentando a 

todos. Em seguida comentando do seu requerimento entrado no 

momento na Casa, sobre aquisição de uma nova bomba e um 

quadro para a comunidade da Macambira. Agradecendo a Suely 

e seu Juvenal pela a parceria quando a bomba esteve em 
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concerto por duas semanas. Sobre a reposição das lâmpadas e 

a manutenção da bomba do Mozondó dois, onde foi cobrada por 

algumas pessoas da comunidade, ressaltando que foi atrás da 

solução e conseguiu. Com isso, agradecendo o secretário de 

infraestrutura Tino, também ao parceiro Tô por realizar 

esses trabalhos. Salientando que o seu pedido sobre 

reposição de lâmpadas na comunidade da Macambira foi 

reposto e também os refletores nas quadras. Mostrando 

também a sua felicidade pois os meios fios da comunidade da 

Macambira já estão sendo produzidos. Deixando assim a sua 

 
 gratidão a prefeita do município. Sobre a cavalgada da 

comunidade fazendo elogios, parabenizando os seus colegas 

que estiveram presentes e também aos organizadores Katiana 

Caetano e Antônio Feitosa. Apoiando os requerimentos 

entrado na Casa. Logo em seguida o vereador César pede um 

tempo para fazer uma pergunta da comunidade, pois ficaram 

sabendo que a quadra será retira do local e será feita na 

escola. A vereadora Urânia responde que não. Com a 

sequência em seguimento, o vereador Dandan – Cumprimentando 

a todos. Logo após os cumprimentando, solidarizando a todas 

as famílias enlutadas que perderam seu ente querido. 

Parabenizando a todos os aniversariantes do mês. Relatando 

que esteve na comunidade da Baraúna, assim cobrando o 

melhoramento da estrada, pois está em uma situação crítica. 

Comentando sobre os requerimentos colocado para os 

refletores na quadra da comunidade da Macambira, que foi 

solucionado. Sobre o seu requerimento colocado na casa 

cobrando a iluminação da comunidade do Mozondó, no instante 

parabenizando em nome da vereadora Urânia, por solucionar a 

situação. Mas ressaltando que essas cobranças sejam levadas 

também em nome das outras comunidades como a Caraíbas e 

Cascalheira. Cobrando do Poder Público novamente, em nome 
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do radialista Edgar sobre a sinalizando de uma placa, onde 

caminhões de carga pesada por não saber que não tem saída, 

acabam dando a ré e passando por cima da calçada, gerando 

prejuízo. Cobrando do Secretário de saúde um transporte 

simples para atender aquelas pessoas que precisam de ir até 

o hospital e não tem como ir e quem levar, pois tem certos 

momentos que ambulância não está no município. Cobrando 

também melhoramento no atendimento, pois recebe vários 

relatos das pessoas dizendo que ligam no telefone do 

hospital e não atendem a ligação. Parabenizando a todos 

organizadores da cavalgada da Macambira, pois  

 
realizaram um belíssimo movimento. Abraçando a todos 

vaqueiros do munícipio pelo o seu dia. Logo em seguida 

pedindo contribuição de todos para igreja da comunidade da 

Macambira. Sobre as inscrições da aula de violão em nome de 

Kelly, com isso ver que a cultura está dando um passo 

inicial diante a essas coisas para o povo. Cobrando do 

vereador Toinho, pois foi colocado na Casa um projeto no 

qual foi vetado pela a maioria dos vereadores e prefeita, e 

que está ainda a espera em nome de todos os artistas, pois 

a cidade necessita da valorização destes artistas. Sobre 

Assistência social, cobrando da secretaria a aula de 

percussão, pedindo para que a mesma escute os jovens e 

idosos. E que na próxima sessão estará enviando um oficio 

para a secretaria, solicitando a presença da secretária 

Janeide para prestar esclarecimento do porquê da retirada 

da percussão da sede. Direcionando a sua fala aos idosos 

que irá sim da aula de Capoterapia, respeitando aqueles que 

trabalham ou não. Em seguida pedindo da secretária Joseli 

respeito pelos os profissionais da educação. Deixando assim 

seu apoio a todos esses profissionais. Pedindo para todos 

no dia sete de setembro refletir a buscar pelos seus 
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direitos. Logo após citando os nomes dos seus candidatos, 

deputado Federal Daniel Almeida, deputado estadual Eures 

Ribeiro, Senador Otto Alencar, governador Jerônimo e para 

presidente Lula. Dando continuidade à palavra, faz uso o 

Vereador Matheus de Raniere – Cumprimentando a todos. 

Deixando seu abraço a todas as famílias enlutadas que 

perderam seu ente querido, logo após fazendo uma leitura de 

uma mensagem para essas famílias e em especial a de seu 

Aldenor. Mandando um abraço ao seu amigo Junior da 

comunidade dos Caroá, e também a Marina no Distrito de 

Jupaguá. Parabenizando a Antônio Feitosa, Katiana pela a 

organização da cavalgada, aos seus colegas vereadores que  

 
estavam prestigiando o momento e também a comunidade pela a 

recepção. Comentando um pouco da sua ida a pega da novilha 

em Maria de Dilton. Em seguida comentando que esteve em 

Barreiras, para prestigiar a posse da carteirinha da OAB de 

Amanda filha de Didiu, Warlison e a irmã de Kadinho, 

mostrando com palavras a sua felicidade ao ver seus 

conterrâneas subindo mais um degrau na vida, com isso 

parabenizando em nome da presidenta da OAB, Doutora Barbara 

pela a recepção. Convidando a todos para a cavalgada dia 

dezessete na Reforma do Frade em Perninha. Sobre a 

contribuição para a igreja da comunidade da Macambira o 

vereador Matheus sugere que o presidente estipula um valor 

igualitário para todos, assim possam ser entregues em nome 

de todos os vereadores da Câmara. Em seguida pedindo ao 

vereador Uandros para deixar claro os nomes daqueles 

vereadores que votaram contra o projeto, para que a 

sociedade não pense errado. Comentando que estes dias atrás 

foi cobrado por um eleitor não só seu, mas como da prefeita 

sobre essas questões, assim deixando claro para esse 

eleitor, que o seu posicionamento é de oposição, e que não 
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é porque é contra o governo, que votará contra o povo.  

Relembrando situações da gestão passada, e pedindo para a 

população analisar o que foi feito na gestão passada e na 

atual, pois quanto mais a posição é ferrenha o trabalho 

sai. Enfatizando que o trabalho do vereador é a 

fiscalizando, o desempenho e também a mudança. Pedindo para 

que as pessoas possam observar o que o município tem de 

recurso próprio. Deixando claro que é a favor do Projeto da 

Casa. Apoiando os requerimentos dos colegas. Na 

oportunidade cobrando o quebra-molas das Casinhas, pois não 

tem requerimento não é de apenas um vereador fazendo essa 

cobrança. Salientando a sua felicidade de ter César que 

defende tão bem os professores, e se  

 
envergonha do mandato da secretária Joseli, porque é uma 

professora e que entende a classe e parece que não sente a 

dor do professor por conveniência política, e que seu nome 

na rua é de puxa saco. Reforçando que a prefeita tem a 

culpa, mas que a secretaria tem muito mais porque tem que 

assumir, pois tem o seu CPF na pasta e ela tem que 

responsabilizar por isso. Dizendo também que não poderia 

deixar de esclarecer a sua indignação diante a essa 

situação, com isso apoiando o vereador César nas decisões 

cabíveis a ser tomadas. Trazendo a situação da comunidade 

do Sucruvão pois tem alunos que ainda não foram para a 

escola. Em seguida cobrando em nome da comunidade do Poço 

de Galdino que tem um protocolo de energia e que a 

prefeitura tem uma facilidade maior com esses órgãos de 

solicitar e pedir com urgência, pois a comunidade 

necessita. Ressaltando as cobranças das pessoas sobre o 

campo de avião e também de outros lugares que já vem sendo 

cobrado. Na oportunidade, cobrando a limpeza do cemitério 

da Vila Santana, pois é o dever do município deixar o 
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cemitério limpo. Cobrando a reposição com urgência nas 

lâmpadas, pois foi em vários velórios e percebeu que alguns 

portes estavam com problema nas lâmpadas. Trazendo a 

situação da ponte da Vila São José que se encontra em 

situação de risco, assim cobrando o melhoramento o mais 

rápido para evitar acidentes. Pedindo a população para 

analisar, que o balneário de Jupaguá uma obra 

importantíssima ela está esquecida, dizendo que a prefeita 

Márcia tem seis anos de gestão quase sete e nunca foi 

reformado. Lembrando também do asfalto da Vila Santana que 

até o momento não foi colocado o meio fio, e já necessita 

de restauração, deixando assim a sua cobrança. Mostrando a 

sua indignação e repudio ao ver a escola de Jupaguá 

fechada, e o ônibus escolares estarem em movimento para as 

pessoas baterem palmas para um governador.  

 
Pedindo para as pessoas quando votarem em um deputado, 

pesquise antes o que ele já fez para o município. Dizendo o 

nome do seu candidato será o governador Jerônimo, seu 

deputado Federal é Uldurico Junior, deputado estadual Eures 

Ribeiro, Senador Otto Alencar e para presidente Lula. Ordem 

do Dia: O Sr. Presidente, coloca os Requerimentos em 

votação: Requerimento n 002/2022 – de autoria da Vereadora 

Urânia Santiago Magalhães Neta. Requerimento n 001/2022 – 

de autoria da Vereadora Célia Maria Mariane Passos Chaves 

(Neta). Requerimentos n 007 e 008/2022 – de autoria do 

Vereador César de Souza Silva e Requerimento n 012/2022 – 

de autoria da Vereadora Solange Mariani. A palavra é 

franqueada novamente no sentido de debater as referidas 

matérias mencionadas acima citadas, são postas em votação, 

verificando as aprovações por unanimidade. Nada mais 

havendo a se tratar. O Sr. Presidente agradece a presença 

de todos, dando como encerrada a Sessão. Para constar, eu, 
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Uandros Santana de Oliveira, lavrou a presente Ata que será 

assinada pelos vereadores presentes e por mim que escrevi: 

Joel do Bomfim Alves, Uandros Santana de Oliveira, Célia 

Maria Mariani Passos Chaves, César de Souza Silva, Ryan 

Matheus Tavares da Mota, Solange Silveira Passos Crisóstomo 

e Urânia Santiago Magalhães Neta. 
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